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Les Pôles d'Appui à la Scolarité (PAS)

Les PAS sont de nouveaux groupes pour aider les

élèves qui ont des besoins particuliers à l'école.

La Côte-d'Or teste ces groupes pour la rentrée 2024-

2025.

Il y a 17 PAS dans ce département.

Les PAS veulent aider plus d'élèves à aller dans les

classes ordinaires.

Les PAS aident à trouver ce dont chaque élève a

besoin.

Les PAS cherchent des solutions près de l'école.

Les PAS accompagnent pour mettre en place ces

solutions dans la classe.

Les PAS font travailler ensemble : les professeurs,

les familles et les spécialistes du médico-social.

Ils peuvent donner des outils pour apprendre et

apporter de l’aide aux professeurs

Les PAS en Côte d’or : de quoi parle t-on ?

L e  g r o u p e  é c o l e  i n c l u s i v e  d e  l ’ a c a d é m i e  d e
D i j o n  e s t  t r è s  h e u r e u x  d e  v o u s  a d r e s s e r  s a
t o u t e  p r e m i è r e  g a z e t t e .  

N o u s  a l l o n s  p a r t a g e r  d e s  n o u v e l l e s ,  d e s
o u t i l s  e t  d e s  r e s s o u r c e s  p o u r  r e n d r e  l ’ é c o l e
p l u s  i n c l u s i v e .
                                                         
                                             B o n n e  l e c t u r e !

Edito : 
Le groupe académique de l'école

inclusive est un groupe de formateurs qui

travaille pour l'école inclusive.

Au début, ce groupe était composé

d'enseignants spécialisés. Avec le temps,

d'autres professionnels nous ont rejoint.

Maintenant, le groupe rassemble des

personnes avec des expériences

différentes.Cela permet de mieux

comprendre tous les aspects de

l'inclusion.

Dans cette gazette, nous voulons montrer

ce qui ce fait pour l’école inclusive et

réfléchir ensemble sur l'importance

d'accueillir tous les élèves.

Nous travaillons ensemble pour une école

qui inclut tous les élèves.

  

                               P.J Fave

Version FALC
Facile à lire et à comprendre

https://ecole-inclusive.sd.ac-dijon.fr/2024/09/11/comment-bien-preparer-le-deploiement-en-pas-sous-forme-dabecedaire/


Les rendez-vous de l'inclusion sont pour tous ceux qui aident les élèves avec

des besoins particuliers. 

Ces rendez-vous répondent aux questions : des parents, des enseignants, des

accompagnants, des partenaires.

Il y a un rendez-vous chaque mois. Chaque rendez-vous parle d'un sujet

différent.

Nous annonçons les rendez-vous sur internet.

Vous pouvez nous rejoindre en scannant l' image.

Toutes les questions sont bonnes.

On comprend mieux les différences de chacun.

Cette année, un spécialiste viendra à chaque rendez-vous.Il nous aidera à mieux

comprendre le sujet.

Le dispositif d'autorégulation (DAR)

Le dispositif d'autorégulation aide les élèves qui ont des difficultés à apprendre

ou à se comporter.

Ces élèves peuvent :

avoir des problèmes pour lire ou écrire

avoir du mal à se concentrer

avoir des difficultés à comprendre

être autiste

Le dispositif permet à ces élèves d'aller dans une classe ordinaire avec les

autres.

Ils reçoivent de l’aide. Des personnes de l'école travaillent avec des

spécialistes. Ensemble, ils aident les élèves à devenir plus autonomes,

à mieux se comporter,

apprendre plus facilement,

Il y a deux endroits où ce dispositif existe :

À la Cité scolaire Henri-Vincenot de Louhans en Saône et Loire (71)1.

  2. À l'école élémentaire de Fourchambault dans la Nièvre (58)

Les RDV de l’inclusion : Rencontrons-nous pour en discuter.

Les DAR : Pour qui ? Pourquoi ?

https://www.facebook.com/Groupe.academique.education.inclusive/
https://x.com/includijon
https://ecole-inclusive.sd.ac-dijon.fr/nos-rdv-de-linclusion/notre-calendrier/
https://www.education.gouv.fr/bo/2024/Hebdo34/TSSA2419673J


Edith Marcel et Stéphane Clerc sont des professeurs. Ils

travaillent dans des lycées professionnels en Saône et Loire.

Ils écrivent une lettre deux fois par mois.

Cette lettre s'appelle L'Inclusive.

La lettre aide les professeurs à mieux accueillir les élèves qui

ont des besoins particuliers. 

Elle explique des idées et donne des conseils pratiques.

Vous pouvez lire leurs lettres ici. : 

            Les dates et sujets des prochains RDV de l’inclusion :

15 octobre à 18h : Quelles orientations et quels accompagnements Post-bac ?

19 novembre à 18h: La Conception Universelle des Apprentissages (CUA)

10 décembre à 18h: Que proposer quand le comportement pénalise la scolarité

L’INCLUSIVE : un outil pour adapter les leçons. 
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